

## **Le raisonnement humain est inutile pour essayer de définir la Vie Éternelle**

*Mardi 11 décembre 2012 à 23h16*

Ma chère fille bien-aimée, Pendant la célébration de l'Avent, J'appelle tous Mes disciples fidèles à rappeler aux autres l'importance de Ma naissance sur Terre.

Ma naissance a démontré l'Amour insoudable que Mon Père a pour Ses enfants. Il M'a délibérément sacrifié, l'Agneau de Dieu, pour que chacun de vous puisse avoir la Vie Éternelle. Ce Don, qui a causé des douleurs et des souffrances terribles à tous Mes proches, a été accordé à l'humanité avec Joie.

C'était la seule façon de racheter l'humanité de la désolation à laquelle elle était confrontée. Mon Nom, Ma Présence sont connue de tous, mais peu dans le monde croient vraiment en Mon Existence. Ma Mort sur la Croix, cette Crucifixion sauvage et sournoise, même par comparaison avec les normes infligées aux criminels de ce temps, vous a libérés, aujourd'hui encore.

Vous avez chacun, en vertu de votre naissance, reçu la clé de la liberté, de la Vie Éternelle dans Mon Glorieux Paradis. Vous êtes nombreux à ne pas savoir ce que cela signifie. C'est à cause des pressions des autres que vous Me reniez en public. Combien d'entre vous craignez de dire que vous croyez en Moi ? Si l'on vous demandait de déclarer votre croyance ouvertement, seriez-vous à côté de Moi et montreriez-vous votre loyauté envers Moi ?

Beaucoup d'entre vous disent qu'ils ne Me connaissent pas mais qu'ils croient que J'Existe. Vous croyez qu'il y a une vie après le temps sur Terre qui vous a été accordé par Mon Père. Ne savez-vous pas que lorsque vous vous détournez de Moi, vous vous privez du droit à Mon Royaume ?

Le raisonnement humain est inutile pour essayer de définir la Vie Éternelle car vous n'avez pas reçu la connaissance nécessaire des Mystères de la Création de Mon Père. Cependant, vous avez reçu Ma Parole à travers Mes Enseignements, et c'est tout ce qui vous est nécessaire pour que Je vous accepte dans une vie de paix, d'amour et de joie éternels. Cette nouvelle vie est à vous, et par l'Amour de Dieu, elle est là pour vous, attendant seulement que vous répondiez à Mon Appel.

Moi, votre Jésus bien-aimé, votre Sauveur et votre Roi, Je Me prépare à vous apparaître quand Je viendrai pour vous réclamer tous.

Mon Amour est présent en chacun de vous. Regardez au fond de vous et demandez-Moi d'allumer le feu d'amour dont vous avez besoin, tout comme vous avez besoin d'oxygène, pour vivre dans ce Nouveau Paradis. Il ne faut pas en avoir peur. Vous devez M'accueillir avec joie car Je Suis de retour pour vous donner le bonheur éternel. Je vous demande d'accepter Mon Second Avènement avec de la joie dans le cœur.

Votre Jésus